
令和６年度 第１回 新津小・中学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日時  令和 6年 4月 30 日（火） 14 時 00 分から 15 時 50 分まで 

２ 開催場所  新津小学校南校舎 2階 ランチルーム 

３ 出席委員  中村 和則、川嶋 利博、鈴木 保明、阿部 まゆみ、下位 彰吾、深津 正樹、

池田 峰生、大石 浩貴、宮野 浩和、戸塚 なつみ、澤柳 由香、水谷 裕美 

４ 欠席委員  澤根 緑、松田 哲、内山 真由美 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  黒田 豊（市議会議員）、山下 美香（新津協働センター所長）、 

６ 学校支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ  詫摩 恵子 

７ 学  校  松山 徹（新津小校長）、平野 敦子（新津中校長）、 

佐山 淳一（新津小教頭）、鳥居 篤史（新津中教頭）、 

森 英仁（新津小 CS 担当教職員）、影山 直男樹（新津中 CS 担当教職員）、 

二宮 千穂（新津小 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ）、青木 潤子（新津中学校 CS ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

８ 教育委員会 鈴木 陽子（教育総務課） 

９ 傍  聴  者 なし 

10 会議録作成者 新津小ＣＳディレクター 二宮 千穂 

11 副会長の指名 

会長の川嶋委員から、鈴木委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

12 議長の選出 

 司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、池田委員から深津委員

を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

13 協議事項 

（１）学校運営の基本方針について  

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

14 会議記録  

    司会の新津小ＣＳ担当教職員から、委員総数１５人のうち１２人の出席があり、過

半数に達しているため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）新津小・中学校運営基本方針について 

 議長の指示により、小・中校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について

説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・小学校の基本方針の「元気いっぱい」の中で「早寝・早起き・朝ごはん」とあるが、

朝ごはんを食べてこない子が多いのか。（中村委員） 

 →朝食調べの中では食べてきている子が多い。（新津小校長） 

・中学校のほうで時間外勤務が多いということであるが、手伝えることがあれば地域

で力になりたい。（中村委員） 

・子供ファーストとは何か。イメージは伝わるが、共通理解を持たなければいけない

と感じる。（池田委員） 

 →「自分らしさを大切にする子供」というところの「自分らしさ」というところに

フォーカスしていくことが子供ファーストにつながる。（新津小校長） 



   →子供の権利、子供の幸せを守るということ。新津地区で求めていくべき子供ファー

ストの定義を作っていったら分かりやすいのではないか。（新津中校長） 

   →子供が目的、教育が目的の社会を作る。子供が目的というのは子供の幸せ、そうい

うことを考えていくことが子供ファーストではないか。（黒田議員） 

  ・いじめの話について、学校の中でいじめを解決してもらうことが先生の多忙化につな

がっているのであれば、いじめという問題について保護者問題、地域問題にしていく

ことで、学校から離していくことができればいいのではないか。（宮野委員） 

  ・どんな子供に育ってほしいかというところで、助けてもらえる子になってほしいと思

う。まず挨拶が大事。人前で発信できる力がほしい。（下位委員） 

  ・昔と今とでは価値観にギャップがある。いじめに関しても受け取り方が違う。子供た

ちの受け取り方は多様化している。画一的な話ができないことが先生は大変だと感じ

る。地域ができるだけ積極的に関わっていくことが必要。（鈴木委員） 

  ・いじめの話では、大きなことが起こる前に学校に相談できる仕組みがあればいいので

はないか。（阿部委員） 

  ・自分が困ったときにそのことを発信できる力を備えていないと困ったままになってし

まう。そういう力がつけられる環境を整えていってあげたいと思う。（澤柳委員） 

  ・自分たちの時代と比べて新しく入ってきていることで、「夢いっぱい」、「ＬＬ発表会」

のように自分の先の生き方を考える授業があるが、実際にこういうことをやっている

効果をどう捉えているか教えてほしい。（深津委員） 

   →将来のことについて大人から語ってもらう機会を作ることによって、子供たちの生

き方の選択肢が広がる。（新津小校長） 

   →新津中学校の子供たちは話の内容がしっかりしている。堂々としている。繰り返し

てきたことによる効果かなと感じる。（新津中校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 議長の指示により、新津小教頭から、冊子資料に基づき夢育やらまいか事業に対す

る意見書について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項     

新津小教頭から、第２回会議は令和６年６月２７日（木）午後２時から新津小ランチ

ルームで開催し、午後１時３０分から２０分程度授業を自由参観する時間を設定する旨

の報告があった。 


